



折り紙デザイン：カミキィさん、だーちゃんさん

おりがみ・イラスト 作品募集

福島恵風園

「千匹アマビエ」

折り紙プロジェクト

「アマビエ」とは、疫病退散にご利益があると言われる妖怪です。

猛威をふるう新型コロナウイルス感染症の早期終息を祈願して、みんなを笑顔にするため、地域の皆様と自宅で楽しめる折り紙で「千羽鶴」ならぬ「千匹アマビエ」を作りたいと思います。

◆企画内容◆

自宅で制作したアマビエの折り紙作品を募集します。集まった折り紙アマビエを千羽鶴のように束ねて、皆さんの思いを一つにしたいと思います。

完成した「千匹アマビエ」は、疫病の仏様と言われる薬師如来を祭る医王寺に奉納したいと思います。

◆募集期間◆

令和2年6月1日～
7月31日

◆応募方法◆

応募者の氏名・年齢・住所・郵便番号を明記の上、作品を郵送又は葉書にて福島恵風園までお送り下さい。

◆景品◆

応募者全員に粗品を進呈いたします。応募者多数の場合は抽選とさせていただきます。

◆アマビエの折り方◆

当施設のホームページにて紹介中。「YouTube」にも様々な折り方が動画配信されています。

折り紙は一般的な15cm×15cmサイズのものをご使用ください。

材料は、各自準備願います。

養護老人ホーム福島恵風園

〒960-8166

福島市仁井田字龍神前2-1

電話 024-546-2815

FAX 024-546-4982

https://www.ffsk.jp/?page_id=408

◆妖怪「アマビエ」についての豆知識◆ウィキペディアより抜粋

「アマビエ」は、江戸後期の1846年(弘化3年)、肥後の国に現れた半人半魚妖怪。海中より現れ、「当年より6ヶ年の間は諸国で豊作が続くが疫病も流行する。私の姿を描いた絵を人々に早々に見せよ」と告げたということです。この話は挿図付きで瓦版に取り上げられ、遠く江戸にまで伝えられたとか。アニメ「ゲゲゲの鬼太郎」にも準レギュラーとして登場しています。

この2月、新型コロナウイルスの流行を見て、妖怪掛け軸専門店が、「疫病退散にご利益があるというアマビエの力を借りよう」、「新型コロナウイルス対策としてアマビエのイラストをみんなで描こう」との発想から、Twitterで、「アマビエ」のアレンジを呼びかけたところ、多くの投稿が寄せられるようになりました。SNS上では、#アマビエ、#アマビエチャレンジ、#アマビエ祭りなどで盛り上がりを見せています。



を参考につくってみよう

アマビエ



折り紙デザイン：カミキキ様
https://www.youtube.com/watch?v=reVC1h_nXp4&vl=ja

ぽってりアマビエ



作家：だ~ちゃん様
https://www.youtube.com/watch?v=c0_MqrmDha8



福島恵風園よりお知らせ

地域の皆様に毎年ご好評をいただいております『ふくしま恵風園七夕盆踊り★納涼花火大会』ですが、新方コロナウイルス感染症拡大防止の観点から本年度の開催を見送ることになりました。誠に残念ではございますが、地域の皆様と「千匹アマビエ」折り紙プロジェクトを通して早期の終息を祈願していきたくと存じます。

福島恵風園長